

11月は「児童虐待防止推進月間」

オレンジリボン運動実施 11月1日～30日

岩手県の児童相談所における
児童虐待相談受理事件数

虐待種別	令和2年	令和3年
身体的虐待	309	381
ネグレクト	187	311
心理的虐待	1,010	1,149
性的虐待	33	36
計	1,539	1,877

(岩手県のホームページから抜粋)

毎年11月は「児童虐待防止推進月間」として、全国で児童虐待防止啓発運動(オレンジリボン運動)に取り組んでいます。

全国的に児童虐待関係の通報や相談が年を追うごとに増加しており、岩手県も例外ではありません。

また、ネグレクト等で幼い子どもの命が犠牲になる事件が後を絶ちません。

子どもの「命」や「権利」、「未来」は社会全体で守っていきましょう。



◎ 虐待に気づいた時、疑わしい時は通報を！

児童相談所共通ダイヤル→189 (イチハヤク)

警察→110

環境浄化活動の実施

7月、8月は青少年の非行・被害防止県民運動月間でした。

当少年センターでは月間中、北上市地域安全推進市民会議と合同で

- ・有害図書類自動販売機の実態調査
- ・書店、レンタルビデオ店に、成人向け雑誌・DVDなどの陳列や販売方法などの遵守について協力要請
- ・インターネットカフェやカラオケボックスに対して、少年の深夜立ち入り制限に係る協力要請
- ・市内の携帯電話販売店にフィルタリング利用促進に係る協力要請

を実施しました。



北上市少年センター悩み相談室

少年センターでは、少年またはその保護者からの相談を受け付けています

悩むより相談してみましょ

相談時間 月～金 9:00～17:00

場所 北上市大通り一丁目3番1号
おでんせプラザぐろーぶ3階
北上市少年センター

電話 0197(72)8302



夕暮れ時は危険がいっぱい！

秋も深まり、日暮れも大分早くなりました。毎年この時期になると、日没後の交通事故が増加したり、暗がりに乗じた痴漢等の犯罪も多発する傾向にあります。

事件事故のない安全な街づくりをすすめ、未来ある少年を犯罪や事故から守りましょう。

一般的な心構え

- 車も自転車も暗くなってきたら早めにライトを点けましょう。
- 歩行者は夜光反射材の利用や懐中電灯を使い、自分の存在を周りに知らせましょう。
- 犯罪に巻き込まれないためにも人通りが少なかったり、街路灯の無い暗い道路や公園などは避けましょう。



子ども達に対する心構え

- 地域の遊び場や通学路で、大人は子どもたちに「こんにちは」、「気をつけて帰ろうね」等の愛の一声をかけましょう。
- 通学路に異常個所や危険な場所があったら、関係団体に連絡しましょう。
- 子どもが外で遊んでいるときには、『散歩をしながら』『庭いじりをしながら』等の『ながら見守り』で、子どもの安全を守りましょう。



学生の交通事故を防ごう

岩手県警察から令和4年上半期の交通事故統計が発表されました。

その中で、学生・児童の傷者は56名もいました。

車に同乗中の事故を除くと、自転車走行中の事故と道路横断中の事故が多いことが気になります。

みんなで交通ルールを守り事故防止に努めましょう。

また、横断歩道は歩行者最優先ですが、とくに学生・児童の皆さんは、道路を横断する際、

- ・トまる
- ・マツ
- ・トびださない

の「トマトの約束」を守り、事故を防ぎましょう。



令和4年上半期における 学生・児童の人身事故発生件数

	小学生	中学生	高校生	計
歩行中 (内横断中)	3 (2)	4 (3)	5 (4)	12 (9)
自転車運転中	2	3	14	19
車両同乗中	13	4	7	24
車両運転中			1	1
傷者合計	18 (2)	11 (3)	27 (4)	56 (9)
前年比	+1	-4	+2	-1

(岩手県警察ホームページから抜粋)

9月21日16時30分
下校途中の中学生8名に声をかけた。小学生的の姿は見えなかった。村崎野駅周辺には、通学の高校生が数多く見えたが、問題行動は無かった。日暮れが早くなってきたせいか、歩いている人は少なかった。

9月7日18時
詩歌の森公園では、夕涼みと思われる人が30人ほど見られた。柳原駅では、無施錠の自転車がや多かった。イオンタウン内のゲームセンターには二十数名の客がいた。高校生風の若者も3名くらい見かけた。特に問題行動は無かった。

8月31日16時
天候があまりよくないせいか、小学生の姿はほとんど見られなかった。下校途中の中学生は自転車か徒歩で家路を急いでいた。村崎野駅周辺に高校生が何名かいたが、問題行動は全く見られなかった。

8月29日18時
高校のテスト期間ということもあり、街に学生の姿は少なかった。自転車等で下校している姿もほとんど見かけなかった。さくら野百貨店4階のゲームセンターに保護者同伴の小学生からの子が数名見られた。

補導日誌